

# *Le président cubain appelle à participer à la clôture du Colloque Patria*

---



La Havane, 17 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a lancé un appel à la participation aujourd'hui à la cérémonie de clôture du Colloque international Patria, qui a dû être reportée mardi dernier en raison de la probabilité de pluie et d'orages.

"Je vous attendrai ce soir, au Grand Escalier de l'Université de La Havane. #Patria2023 se termine avec des mots et des chansons. On dit qu'il ne pleuvra pas. Mais s'il pleut enfin, c'est une bonne chose, nous en avons besoin ! Nous chanterons sous la pluie", a écrit le président sur son compte Twitter.

La cérémonie de clôture de l'événement, qui s'est déroulé les 13 et 14 mars à la Casa de las Américas à La Havane, consistera en un meeting politique et culturel prévu ce soir sur les marches du Grand Escalier de l'Université de La Havane, accompagné d'un concert d'artistes cubains et étrangers.

Selon Osmar León, directeur artistique du spectacle, la cérémonie de clôture sera mise en scène avec des codes esthétiques différents et renouvelés et, en guise de nouveauté, il y aura un mapping vidéo sur les bâtiments du centre d'enseignement supérieur et des micro-visuels seront projetés.

Le groupe Buena Fe, qui se chargera de la majeure partie de la proposition musicale, a confirmé la veille sur son compte Facebook que le concert aurait lieu ce vendredi à 20 h 30, heure locale.

Dans une vidéo partagée sur la plateforme, le directeur du groupe, Israel Rojas, montre différents artistes en train de réaliser des tests de son et d'autres préparatifs pour le spectacle, auquel participeront également le duo Iris, Dj Reit et l'Argentin Rodrigo Sosa.

La deuxième édition du Colloque international Patria a réuni plus de 50 invités étrangers et une centaine de spécialistes nationaux, qui ont débattu de questions telles que la désinformation et le discours de haine, et dénoncé les effets du blocus économique, commercial et financier maintenu par les États-Unis à l'encontre de Cuba.

Dans la déclaration finale de la réunion, les communicateurs, journalistes et influenceurs participants ont proposé de renforcer les réseaux de communication de leurs pays et de concevoir des stratégies d'intervention publique face à la prolifération des campagnes de désinformation et des attaques contre les acteurs des mouvements populaires en Amérique latine et dans les Caraïbes. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316955-le-president-cubain-appelle-a-participer-a-la-cloture-du-colloque-patria>



**Radio Habana Cuba**